

Descriptif :

À l'occasion de la fête de la science qui se tiendra du 5 au 13 octobre, une conférence grand public sur l'infini est proposée à Niort le mercredi 9 octobre.

"Nous croyons tous pouvoir imaginer de très grands nombres, et nous nous trompons ! Nous allons faire un voyage vers l'infini, vers l'inconcevable, et illustrer par un exemple l'utilisation de ces nombres inimaginables par les mathématiciens."

Dans le cadre de la fête de la science et de l'année des mathématiques, Gilles Bailly-Maitre, enseignant-chercheur à l'[Université de La Rochelle](#), [Laboratoire M.I.A](#), vous invite pour une conférence grand public, ouverte à toutes et tous :

"Vers l'infini et au-delà"

Mercredi 9 octobre 2019

Amphi Galuchet – IRIAF Niort – 14 h 00

 [Affiche de la conférence de Gilles Bailly-Maitre sur l'infini](#) (PDF de 362.4 ko)
Affiche de la conférence de Gilles Bailly-Maitre sur l'infini



Plan d'accès à l'IRIAF ([Carte Google Map](#))
Plan d'accès à l'IRIAF de Niort